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Del Comune di Cuneo

Interpellanza da discutere nel prossimo consiglio comunale avente per oggetto: Disinfestazione del
tarlo asiatico e prospettive per Madonna dell’Olmo.

I sottoscritti consiglieri comunali del gruppo Partito Democratico,

PREMESSO CHE

la Regione Piemonte e il Comune di Cuneo sono da mesi impegnati nel debellare il focolaio di
cerambicide Anoplophora chinensis. (Tarlo asiatico) individuato nell’area di Madonna dell’Olmo;

PRESO ATTO CHE

il decreto del 9 novembre 2007 del Ministero delle Politiche Agricole, Alimentari e Forestali —

Disposizioni sulla lotta obbligatoria contro il Cerambicide Anoplophora chinensis, DETTA delle
regole ferree sulle azioni da intraprendere;

CONSAPEVOLI
che in termini naturalistici (abbattimento piante) la frazione di Madonna dell’Olmo sta pagando un
prezzo elevato (è notizia di qualche giorno fa che saranno abbattuti molti alberi anche all’interno
del parco di Villa Tornaforte);

CONSAPEVOLI INOLTRE
che l’onere per l’attuazione delle misure applicative è a totale carico della Regione (non accade
ovunque così);

CONSIDERATO ALTRESÌ CHE
l’abbattimento di numerose piante ha creato in alcune zone della frazione problematiche in merito
alle normali e ormai consolidate attività quotidiane della frazione stessa (giardini che erano punto
d’incontro, trasfommte in aree non più idonee);

INTERPELLA
il Sindaco e I ‘Amministratore competente

• per conoscere come sta evolvendo il contenimento del Tarlo Asiatico
• per conoscere quali prospettive ha in mente l’amministrazione per il recupero delle aree verdi e

per gli spazi di socialità della frazione Madonna dell’Olmo interessati dalle operazioni di
contrasto al Tarlo Asiatico
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